

Lurups Super-Senioren gegen Generalstäbler

Zum siebten Mal empfangen die Super-Senioren des SV Lurup am morgigen Donnerstag, den 31. Mai, um 18 Uhr im Stadion Flurstraße eine internationale Fußballmannschaft von Generalstabsoffizieren der Bundeswehr - Führungsakademie. Bei den Offizieren handelt es sich um Lehrgangsteilnehmer aus Nicht-NATO-Staaten. Unter ihnen gehören dazu Soldaten aus Asien, Afrika und Lateinamerika.

Das Fußballspiel in Lurup gehört zum offiziellen Lehrgangsprogramm. Es soll dazu dienen, Kontakt mit Sportlern eines ganz normalen Vereins zu knüpfen. Die Organisation der Veranstaltung liegt in den Händen von Kurt Rübenhaus, Klaus Oldag und Georg Bauer. Im Anschluss an das Fußballspiel findet im Stadion an der Flurstraße ein gemütliches Beisammensein mit Essen und Trinken statt.